



2020年2月6日

各 位

会 社 名 藤倉コンポジット株式会社
代表者名 代表取締役社長 森田 健 司
(コード番号 5 1 2 1 東証第1部)
問合せ先 常務取締役管理本部長 植松 克 夫
(TEL. 0 3 - 3 5 2 7 - 8 1 1 1)

中国における新型肺炎の影響について

中国における新型肺炎の発生に伴う当社グループ中国工場の対応につきまして、現時点の状況を下記の通りお知らせいたします。

記

1. 杭州藤倉橡膠有限公司及び安吉藤倉橡膠有限公司の操業開始日の変更

2020年1月30日に開示した「中国における新型コロナウイルスの影響について」において、2月10日より操業開始する旨をお知らせしておりましたが、中国政府並びに浙江省人民政府通達を受け、操業開始日を2月17日からと変更いたします。

2. 基本方針

当社グループは、新型肺炎に伴う様々なリスクに対し以下の方針に基づき体制を整備し、必要な対応を遂行してまいります。

- ①従業員及びその家族の安全確保を最優先とする。
- ②前述を前提として、中国に所在する杭州藤倉橡膠有限公司及び安吉藤倉橡膠有限公司の早期操業開始を目指す。

3. 対応と考え方

当社は、2020年1月31日に「中国新型肺炎対策本部」(以下 対策本部)を設置し、TV会議等を利用し現地法人(子会社)と密に連絡を取り合っております。

また、厚生労働省や世界保健機構(WHO)などの発表をもとに、対策本部で決定した自社基準と行動計画に基づいて対応することを当社グループに発令することで、できるだけ早期に通常の企業活動ができるよう全力で取り組んでおります。

なお、現在当社グループは中国への出張及び個人旅行を全面禁止しております。

4. 現地法人の現状

中国政府並びに浙江省人民政府より2月9日24時まで操業を停止するよう通達があり、2月10日からの操業を行う旨を2020年1月30日に「中国における新型コロナウイルス

の影響について」にて開示いたしましたが、現在は一部地域において市外に出た者の戻りを禁止する措置やバス・タクシー等の運行を一部停止する通達が浙江省より出ていることから、現地従業員の帰宅が抑制されております。

現時点での操業開始日は2月17日を予定しておりますが、今後の現地状況や中国政府並びに浙江省人民政府通達によっては大幅に変更となる可能性があります。

なお、現地のマスク需要が高まることを予測し現地従業員分のマスクを現地法人に送付し、既に現地には到着しております。また、様々な通信方法を駆使し現地従業員全員と連絡は取れており、現時点で感染者は出ておりません。

5. 今後の見込

通常操業となる時期については未だ不透明な部分がございますが、今後状況の変化が発生した場合には改めてお知らせいたします。また、今回の措置による業績への影響が判明した場合には、速やかにお知らせいたします。

以上